

La langue dans les relations professionnelles interculturelles, posture intellectuelle ou atout décisif ? Réponses croisées de deux experts du franco-allemand : Pierre de Bartha et Frank Gröninger

Chefs d'entreprise, managers et collaborateurs, professions libérales, vous vous demandez si parler une langue étrangère, autre que l'Anglais, reste utile au travail, à l'heure des IA et autres outils facilitateurs...

Pierre de Bartha et **Frank Gröninger** nous font l'amitié de partager leur expertise et leurs analyses, lors d'une conférence débat unique, organisée par le Club d'Affaires Franco-Allemand d'Auvergne Rhône-Alpes (CAFAURA).

**Rendez-vous le lundi 18 mars 2024, à partir de 18H30,
au Château de Montchat à Lyon 3ème, suivi d'un cocktail.**

Inscription obligatoire par Weezevent ici :

<https://my.weezevent.com/conference-cafaura-mars-2024>

Attention ! Le nombre de places est limité.

Les inscriptions sont traitées par ordre d'arrivée avec priorité donnée aux adhérents du CAFAURA.

Les Intervenants :

Pierre de Bartha : expert et pionnier depuis 1984 du coaching en management franco-allemand en entreprises.

Objectifs de son travail : susciter un respect des différences, faire évoluer les états d'esprit et attitudes. Approche basée sur la mise en perspective des croyances culturelles (managériales). But : gagner en efficacité en coûts et en temps dans les processus de coopération.

Frank Gröninger : professeur d'Allemand et de prise de conscience interculturelle dans les grandes écoles, les ministères et le gouvernement.

Objectif de son travail : prise de conscience des différences et de leurs richesses, gestion et compréhension des approches différentes. Approche basée sur la langue (les mots) et la civilisation. But : Création d'une communication qui dépasse les stéréotypes.

Où et quand ?

Lundi 18 mars 2024

de 18 h 30 à 22 h 00.

Château de Montchat

51 rue Charles Richard

Pl. du Château

69003 Lyon

Parking gratuit.

